
COMTE-RENDU REUNION PLENIERE CMJ DU 13 MARS 2023 

 

Absents excusés : Axel et Audrey Mesplède, Charly Lapelerie, Julien Dehez, jean-Jacques Lahontan. 

Absents : Théo Santaliestra, Axel Hontarrède, Cyril Fournet, Karine Biarnes. 

 

 

M Le Maire ouvre la séance avec un peu de retard à 18h45 et s’en excuse. Il accueille les jeunes élus 

ainsi que leurs familles présentes dans le public. Il remercie chaque participant de leur présence. 

Mme Sylvie Beziat-Ricard excuse les absents et présente le déroulé de la séance. 

Les jeunes élus prennent la parole et présentent tour à tour les actions de leur mandat. 

A la fin de l’exposé M Le Maire félicite les jeunes et souligne la qualité des actions en particulier les 

projets solidaires. Il apporte quelques précisions concernant le projet Pumptrack initié durant ce 

mandat et qui devrait voir le jour avec la prochaine équipe CMJ d’ici quelques mois. Les prochains élus 

auront en charge l’aménagement du site notamment. 

Malgré quelques difficultés techniques la vidéo promotionnelle du CMJ, réalisée par les jeunes, est 

diffusée auprès des familles. A l’issue M Le Maire félicite le groupe pour le choix du thème des J.O et 

adresse ses remerciements à Gaël Soirat pour le tournage et le montage. 

M Le Maire souhaite ensuite recueillir les impressions des jeunes après presque 3 ans de mandat : «il 

faut réfléchir pour trouver des idées », «ne pas se décourager », « apprendre à se canaliser » . 

Mme Beziat-Ricard souligne que l’on a pu voir ces enfants grandir, prendre confiance en eux et que la 

bienveillance et l’écoute ont permis au groupe d’aboutir des projets de qualité. 

Une évaluation des points positifs et négatif est ensuite faite auprès des jeunes et des adultes qui ont 

encadré le groupe : 

- 3 années semblent peut-être un peu long, notamment pour les plus âgés. 

- Il est parfois compliqué de concilier les réunions avec les travaux scolaires et les activités 

extrascolaires. 

- Il y avait parfois trop d’absents pour être efficaces. 

- L’expérience a été positive également pour les adultes qui ont appris à gérer un groupe 

d’enfants. 

- C’était toujours un plaisir de se retrouver et de travailler en équipe. 

M Le Maire conclu en renouvelant ses félicitations pour l’engagement des jeunes au service des 

autres ; il émet l’espoir que cette expérience développera l’envie de participer plus tard à la vie 

communale ; il exprime la conviction que le travail accompli par ce premier mandat bénéficiera à ses 

successeurs. 

Avant de clôturer M Le Maire invite les jeunes élus à assister à un prochain conseil municipal à l’issue 

duquel il souhaite offrir un moment convivial et partagé avec l’ensemble des élus municipaux. 

La séance est levée à 19h20. 


